



坂下東小学校だより

坂下ひがし

坂下東小学校

令和6年8月28日

No. 8

2学期スタート



無事に夏休みも終わり、子どもたちの元気な声が学校に戻ってきました。

夏休みの期間は「おうちの人が先生」となって、いろいろな経験をさせながら子どもたちの成長を促してきたことと思います。ありがとうございました。子どもたちが笑顔いっぱい始業式に臨んでいたことから、充実した夏休みを送ったのだなぁと感じました。

さて、2学期がスタートしての大きな課題が「学校生活のリズムを取り戻す」ことにあります。学校は時間を守って生活するところです。そして、やるべきことをやらなければならないところです。まずは、夏休みの気分を脱して、正常な学校生活が送れるようにしていきましょう。気持ちを入れ替えて2学期が送れるように各ご家庭で声かけをお願いします。先生方は、よりよく子どもが成長するように全力を尽くします。

さて、8月1日から黒澤理和教諭が産休から復帰し、講師金田優花に替わってはばたき学級の担任となりました。年度途中からの担任の変更となりますが、よろしくお願ひします。

夏休みのプールについて

今年度は夏休みのプールを3日間行いました。実際に利用したのは「わんぱくクラブ」での1～3年生が大部分です。それ以外の子どもたちは、ほとんど利用がありません。26日は6人、29日は2人、30日も1人だけでした。おそらく、町民プールに行っているのだらうと思います。

夏休みのプールについては、先生方が指導に当たっていますが、担当クラス以外の子どもたちなので授業以上に気を使い、神経をすり減らしているのが現状です。正規の授業でもありませんし、教育課程にも含まれません。あくまでもボランティア的な意味合いが強いのです。しかし、事故があればその責任を問われます。

このような現状から、次年度からの夏休み中のプールについては検討していきたいと思っています。



メール配信の確認をします

夏休み中に、メールが届かずトラブルが発生することがありました。それぞれの学年で登録してあるのですが、機種を変更したり、アドレスを変えたりすると届きません。また、フィルタリングで受信拒否される場合もあるようです。学校ではそこまで把握することができません。そこで、再度メールが学年ごとに届くかどうか確かめます。現在学校に登録してあるアドレスで配信されますので、届かない場合は、再度登録したり、受信拒否をしていないか確認をお願いします。

【1年生】8月29日（木） 10：00 配信

【2年生】8月29日（木） 12：00 配信

【3年生】8月29日（木） 14：00 配信

【4年生】8月30日（金） 10：00 配信

【5年生】8月30日（金） 12：00 配信

【6年生】8月30日（金） 14：00 配信

奉仕作業に感謝

8月17日（土）に奉仕作業をしていただきました。校庭の除草作業を中心に保護者の皆さんと子どもたちで行いました。

夏休み期間中は、校庭を使う機会がなく、雑草がすごい勢いで伸びていました。毎年校庭の草には頭を悩ませます。山羊でも飼いたくなるほどでした。皆さんのおかげで2学期がはじまる前に環境を整えてもらいました。朝早くからの活動でPTA総務委員会の皆様をはじめとして、3、4年生の保護者の皆様にはご協力ありがとうございました。

あいさつができる子へ

先生方で1学期の振り返りをした際に、「あいだつができない子が多い」ことが話題となりました。もちろんあいさつをしない子もいますし、大きな声だけで心のこもらないあいさつの子もいます。

あいさつはしつけの範疇なので基本は家庭生活にあります。朝起きてから、寝る前までに必ず家庭生活の中ではすべきことです。あいさつの対象が他者となって学校や地域、やがては職場でできるようになっていきます。ただ、子どもたちそれぞれが抱える理由があり、無理矢理に学校であいさつを強要できるものではなくてきています。ただ、あいさつは社会への第一歩です。子どもたちの成長にとって大事なことは間違いありません。